

Le 27 juillet 2019,

Messieurs, Mesdames,

Je tiens à vous faire part de mon profond désaccord face au projet d'implantation du deuxième congélateur par l'entreprise Clarebout potatoes ainsi que de la plate-forme bimodale attenante.

Habitant ce paisible village depuis plus de 20 ans, je ne peux que déplorer la transformation du paysage, les nuisances sonores, grasses, olfactives générées par le 1er congélateur implanté.

Je suis effarée à l'idée de cette extension qui pour sûr, va multiplier les nuisances au point sans doute de les rendre insupportables !

Déjà aujourd'hui nous devons vivre avec des odeurs quasi quotidiennes de fritures, ouvrir nos fenêtres est parfois compliqué tant l'odeur est incommodante ! Je n'ose pas imaginer que l'on permette cette extension et par la même l'implantation d'une plateforme.

Je compte sur votre discernement et bon sens afin de rejeter ce dossier une bonne fois pour toute.

Cordialement

Laurence Bulcke